



Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium der Justiz

Ihr Ansprechpartner
Dr. Alexander Melzer

Durchwahl
Telefon +49 351 564 15010
Telefax +49 351 564 16189

presse@
smj.justiz.sachsen.de*

01.04.2022

Amtsgericht Bautzen hat eine neue Direktorin

Mit Wirkung vom 1. April 2022 wird Gesine Tews zur Direktorin des Amtsgerichts Bautzen ernannt.

Gesine Tews, bisher Richterin am Oberlandesgericht, ist ab dem 1. April 2022 neue Direktorin des Amtsgerichtes Bautzen. Als Direktorin des Amtsgerichts Bautzen folgt die 51-jährige Juristin auf Markus Kadenbach, der im Jahr 2021 zum Vorsitzenden Richter am Oberlandesgericht ernannt und an das Oberlandesgericht Dresden versetzt wurde. Gesine Tews war bis zur Übernahme des Postens der Direktorin des Amtsgerichtes Bautzen Zivilrichterin am Oberlandesgericht und leitete zudem die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit des Gerichtes.

Bereits am 25. März 2022 überreichte **Justizministerin Katja Meier** im Sächsischen Staatsministerium der Justiz und für Demokratie, Europa und Gleichstellung (SMJusDEG) Gesine Tews die Ernennungsurkunde und gratulierte zur Übernahme der Gerichtsleitung: »Ich bin froh, mit Gesine Tews nicht nur eine erfahrene Juristin mit exzellentem Fachwissen, sondern auch eine ausgewiesene Verwaltungsexpertin an der Spitze des Gerichts zu wissen. Mit ihrem anpackenden Wesen und ihrem Gestaltungswillen verfügt sich über die besten Voraussetzungen für die vielfältigen Herausforderungen als Behördenleiterin. Die Fähigkeit, juristische Themen für eine breite Öffentlichkeit nachvollziehbar zu kommunizieren, hat Gesine Tews bereits als Pressesprecherin des Oberlandesgerichts unter Beweis gestellt. Ich wünsche ihr für Ihre Tätigkeit alles Gute.«

Gesine Tews wurde 1971 in Potsdam geboren. Nach Absolvierung beider juristischer Staatsexamen und einer Tätigkeit bei der Staatskanzlei des Landes Brandenburg begann sie ihre richterliche Laufbahn 1997 zunächst in Brandenburg, wo sie als Richterin auf Probe beim Landgericht Cottbus tätig war. Im Jahr 1999 wurde sie nach Sachsen versetzt. Hier wurde sie erst dem Amtsgericht Dippoldiswalde, danach dem Landgericht Dresden zugewiesen. Im Jahr 2000 wurde sie im Lebenszeitverhältnis zur Richterin am Landgericht Dresden ernannt, wo sie von 2006 bis 2008 neben ihrer

Hausanschrift:
Sächsisches Staatsministerium
der Justiz
Hansastraße 4
01097 Dresden

www.justiz.sachsen.de/smj

* Kein Zugang für verschlüsselte
elektronische Dokumente. Zugang
für qualifiziert elektronisch signierte
Dokumente nur unter den auf
www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html
vermerkten Voraussetzungen.

richterlichen Tätigkeit die Referendarausbildung leitete. 2009 wechselte sie zum Oberlandesgericht Dresden und wurde dort 2011 zur Richterin am Oberlandesgericht Dresden ernannt. Dort war sie auch von 2009 bis 2011 neben ihrer Tätigkeit in einem Zivilsenat zunächst ebenfalls für die Referendarausbildung zuständig.

Am Amtsgericht Bautzen sind derzeit rund 80 Bedienstete tätig, darunter zwölf Richterinnen und Richter. Darüber hinaus sind dem Amtsgericht Bautzen als Ausbildungsgericht zahlreiche Anwärter zugewiesen.

Gesine Tews wird zunächst noch im Wege der Rückabordnung am Oberlandesgericht Dresden weiterhin tätig sein.

Medien:

Foto: Urkundenübergabe an Gesine Tews im SMJusDEG